



Detailansicht des Regelungsvorhabens

Stellungnahme zum Statement des Patientenbeauftragten **Stefan Schwartze zu IGeL**

Stand vom 13.06.2024 15:22:12 bis 14.06.2024 11:24:28

Angegeben von:

Netzwerk Evidenzbasierte Medizin e.V. (EbM-Netzwerk) (R003380) am 13.06.2024

Beschreibung:

Der Patientenbeauftragte der Bundesregierung plädiert in einem Statement zu den individuellen Gesundheitsleistungen (IGeL) dafür, dass bestimmte IGeL nicht an Patient:innen verkauft werden sollten. Das EbM-Netzwerk begrüßt die Initiative des Patientenbeauftragten ausdrücklich und fordert die Bundesregierung auf, dem Verkauf von IGeL Einhalt zu gebieten, wenn der mögliche Schaden den Nutzen überwiegt.

Betroffene Interessenbereiche (1)

Gesundheitsversorgung [alle RV hierzu]